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广西能源股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

投资者活

动关系类

别 

□特定对象调研   □分析师会议    □新闻发布会   √业绩说明会   

□媒体采访   □路演活动   □现场参观   □其他线上或线下交流 

召开形式 视频直播结合网络文字互动 

召开时间 2025年 5月 15日（星期四）15:00-16:30 

召开地点 
线下：上海证券大厦（上海市浦东新区浦东南路 528号） 

线上：上证路演中心（网址：http://roadshow.sseinfo.com/） 

参与人员 线下及线上投资者 

公司接待

人员 

董事长梁晓斌；副董事长、总裁黄维俭；董事、财务总监庞厚生；独立

董事覃访、宋绍剑；董事会秘书张倩 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

公司本次业绩说明会由公司董事会秘书主持，董事长梁晓斌先生致开

场词并对公司概况、核心业务情况及未来展望作简要介绍，副董事长、

总裁黄维俭向参会投资者介绍了公司 2024年度主要亮点工作，董事、

财务总监庞厚生先生解读公司 2024 年度及 2025 年第一季度经营业绩

情况。随后进入线下及线上交流互动环节，公司参与人员就投资者关心

的问题进行答复，主要内容如下： 

问题 1：面对如今的宏观环境，公司将如何应对市场和电价政策调整所

带来的风险？ 

董事长 梁晓斌答：好的，谢谢投资者的提问。面对目前的环境，一方

面，我们会持续关注宏观经济发展，分析电力市场对公司的影响，同时

针对变化情况相应调整经营策略。其次是随着公司新能源项目的不断

建设，公司抵御市场环境变化的能力不断增强，通过加强电力需求预

测，加大市场营销管理力度，大力发展稳定高附加值的电力用户，并充

分利用电网结构、管理、成本优势，提高供电质量和服务水平，提高电
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网供电保障能力。 

问题 2：公司电网用户构成是怎样的？ 

独立董事 宋绍剑答：好的，谢谢您的提问。2024年公司网内用户包括

居民用户、农业用户、工商业用户三大类，另向周边供电企业趸售电，

供电总计 58.86亿度。截至 2024 年 12月，用户数约有 39万，其中大

工业用户 800多户，一般工商业用户 4.13万户，直接供电惠及人口即

贺州市的三县两区。 

问题 3：请拆分 2025 年一季度新能源板块的业绩。 

董事会秘书 张倩答：非常感谢这位投资者提问。目前公司新能源主要

是广投海上风电，由于广投海上风电机组在上年同期实现首批机组并

网发电，本报告期为全容量并网发电，报告期内实现扣非归母净利润

1,928 万元，同比增加 1,797万元。 

问题 4：未来公司的降本增效的措施有哪些？ 

副董事长、总裁 黄维俭答：好的，谢谢这位投资者提问。在电网方面，

持续提升供电可靠性，让用户用上安全电、科技电及绿色电；在水电方

面，加强调度，使水电厂应发尽发；在火电方面，增加机组利用小时数，

开展供热机组设备改造；持续推进亏损企业治理，做好“两非企业”退

出工作；争取政策补贴；加快新能源建设力度，尽早产生效益；一企一

策做好成本管控，过好“紧日子”。通过上述一系列措施，努力改善公

司经营业绩。 

问题 5：在内控合规方面，公司做了哪些优化？ 

独立董事 覃访答：好的，谢谢您的提问。首先是在不断优化法人治理

结构，我们完善推行“三重一大”决策清单管理，进一步提升上市公司

重大事项的决策效率；其次是制度体系建设升级，2024 年度我们合计

立改废制度 317项，切实发挥合规管理的实际作用。 

问题 6：请问公司的海上风电项目建设和开发情况怎么样了？ 

董事长 梁晓斌答：A 场址 70 万千瓦项目于 2024 年年底已实现全容量

并网发电；F场址正在积极开展前期工作。 

问题 7：请介绍公司 55 万千瓦的陆上风电项目的并网安排。 
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副董事长、总裁 黄维俭答：2023 年，公司就已经获得 55 万千瓦的陆

上风电项目建设指标：四个风电项目已经开工了三个，仁义风电（10万

千瓦）、上程风电（20 万千瓦）、茶盘源风电（5 万千瓦）争取于 2025

年实现并网发电；水口风电（20万千瓦）正在按进度推进。 

问题 8：公司目前水情如何，近三年水电厂流域来水情况如何？ 

董事会秘书 张倩答：好的，谢谢您的提问。目前公司水电厂主要流域

为桂江、贺江及红水河流域。桂江、贺江流域，近几年来水情况：2021

年、2023 年来水偏枯，2024年属于丰水年。2025 年一季度降雨较常年

同期减少 1-4成，桂江一季度入库水量同比下降 74%。红水河流域水情

与桂江、贺江流域差别较大，2021、2023及 2024 年属于来水偏枯的年

份。由于今年龙滩水电站降水位运行，来水增加，红水河一季度入库水

量同比增长近三成。 

目前已经进入丰水期，公司会持续关注来水情况。 

问题 9：在公司火电的成本方面，请问有什么减亏控亏的措施？ 

董事、财务总监 庞厚生答：一是容量电费方面，公司将积极采取措施

争取容量电费落地；二是积极开展热电联产技改项目，争取尽早实现热

电联产，提高效益；三是加强自身管控，降低燃煤采购成本、财务费用

等，努力实现降本增效。 

附件清单 无 

 


